



Baptême à la vigile Pascale



UNITÉ PASTORALE SALON - GRANS

« Animés et façonnés par l'Esprit Saint, témoins joyeux du Christ ressuscité, devenons une communauté au service des hommes et des femmes de notre temps. »

Saint Eugène de Mazenod

Année liturgique 2023/24

« Que notre amour se renforce,  
qu'il se voit et qu'il rayonne. »

Du 22 avril au 05 mai 2024

« Que notre amour se renforce, qu'il se voit et qu'il rayonne ».

# La feuille

Cet élan de notre année liturgique n'est pas composé que d'une belle phrase. Petit à petit, patiemment et sûrement, notamment dans le carême que nous avons vécu, il se décline en actes concrets, mesurables, effectifs.

Ce fut le cas, par exemple, avec la réalisation des exercices spirituels proposés par les prêtres à chaque messe dominicale du carême. Des exercices si évangéliques et souvent bien exigeants et décourageants : Prier particulièrement pour ceux que nous aimons avec difficulté. Jeûner même pour eux. Prendre des nouvelles de quelqu'un que nous ne voyons plus en paroisse ou saluer une personne à la fin de la messe que nous ne connaissons pas. Inviter à la messe de Pâques une âme qui s'est éloignée de la foi ou qui en est bien loin. Et bien d'autres. Ce fut concrètement la mise en pratique de l'Évangile : « Vous serez reconnus pour mes disciples à l'amour qui vous unit ».

Mais dans ce Carême, dans l'esprit de l'élan, je voudrais souligner et sincèrement vous remercier pour la formidable générosité que vous avez manifestée dans la collecte pour la paroisse de St Michel au Bénin, dans le but de forer un puits. Nous avons ainsi collecté plus de 8000 €. Et ce sens du partage, c'est vraiment l'Évangile en actes.

Car nous sommes l'Église d'aujourd'hui qui continuons l'écriture des Actes des Apôtres, non pas sans difficultés ni tensions, mais avec des fruits de l'Esprit Saint que nous voyons éclore ici et là. Et la vie attire la vie ! Et ce fut le fruit des baptêmes de la vigile pascale.

« Que notre amour se renforce, qu'il se voit et qu'il rayonne ».

Les actes continuent à s'écrire à Salon-de-Provence et à Grans.

Père Richard